

**REORDER NUMBERS:**

Size 0: 048-1572

Size 1: 048-1580

Size 2: 048-1564

## **Patterson<sup>®</sup> PSP Barrier Envelopes**

### Instructions for Use

1. Remove a cardboard insert from left section of box.
2. Insert the phosphor plate with magnet on plate, aligned to cut-out on the cardboard insert.
3. Fold cardboard insert.
4. Remove a phosphor plate envelope from right side of box.
5. Place folded cardboard insert, with the phosphor plate, into the sleeve. Use the semi-transparent side of the envelope to make sure plate is loaded correctly.
6. Peel away White Tab and pinch opening to seal envelope.
7. Place envelope in patient's mouth and expose.
8. Bring envelope to processing area while keeping the semi-transparent side of the envelope face-down during transport to avoid lightening image prior to processing.
9. At your processing machine, flex the butterfly tabs at opening of envelope and peel down the center seam. You can now feed your plate into the processing machine.
10. Discard used envelope and cardboard insert.
11. When the plate is dispensed from your processing machine, take a fresh cardboard insert and envelope and repeat steps 1 – 9.

**Please note:** There are different size envelopes and inserts for different size sensors.

**Manufactured for:** Patterson Dental Supply, Inc.  
1031 Mendota Heights Road  
Saint Paul, MN 55120  
*Fabriqu e pour :*



**N° de produit:**

*Taille 0: 048-1572*

*Taille 1: 048-1580*

*Taille 2: 048-1564*

## **Patterson® Enveloppes protectrices pour plaques phosphoriques**

### Mode d'emploi

1. Retirer la languette de carton de la portion de gauche de la boîte.
2. Insérer la plaque phosphorique munie de l'aimant en l'alignant avec la découpe de la languette de carton.
3. Replier la languette de carton.
4. Retirer une enveloppe pour plaque phosphorique du côté droit de la boîte.
5. Placer la languette de carton pliée dans l'enveloppe avec la plaque phosphorique. Utiliser le côté semi-transparent de l'enveloppe pour vérifier que la plaque est bien positionnée.
6. Retirer la languette blanche et pincer l'ouverture pour sceller l'enveloppe.
7. Placer l'enveloppe dans la bouche du patient et procéder à l'exposition.
8. Transporter l'enveloppe dans l'aire de développement tout en maintenant le côté semi-transparent de l'enveloppe orienté vers le bas pour éviter d'éclairer l'image avant le développement.
9. À proximité de votre appareil de développement, plier les languettes à ailettes situées au niveau de l'ouverture de l'enveloppe et décoller le joint central. Vous pouvez maintenant insérer la plaque dans l'appareil de développement.
10. Jeter l'enveloppe et la languette de carton usagées.
11. Lorsque la plaque est expulsée de l'appareil de développement, répéter les étapes 1 à 9 à l'aide d'une nouvelle languette et d'une nouvelle enveloppe.

**Note :** Il existe plusieurs tailles d'enveloppes et de languettes convenant aux diverses tailles de plaques phosphoriques.